



## **Tourisme dans la Vienne : un tiers des emplois permanents touristiques de la région**

dimanche 12 juin 2011, par [lpe](#)

Le Tourisme et les Loisirs dans la Vienne : une force économique et sociale !

C'est sous ce slogan que Claude BERTAUD, Président du Conseil Général de la Vienne, Dominique RÉANT, Vice-Président du Conseil Général chargé de la Commission Tourisme, Philippe CHARTIER, Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie de la Vienne, Hugues LALLEMAND, Directeur du Comité Départemental du Tourisme de la Vienne et Jean-Michel BRUNET, Directeur du Domaine de Dienné, Administrateur à la CCI et au CDT de la Vienne ont présenté vendredi 10 juin 2011, à la Maison du Tourisme, les chiffres du Poids Economique du Tourisme et des Loisirs dans la Vienne.

En vingt ans, la Vienne a changé radicalement de visage. Le département de passage que l'on traversait dans un sens pour rejoindre les plages de l'Atlantique ou dans l'autre pour aller visiter les châteaux de la Loire, s'affiche aujourd'hui comme un territoire attractif et une destination touristique à part entière.

Considéré comme le principal levier économique du Département, l'activité touristique de la Vienne occupe une place primordiale pour son attractivité.



Autour du Parc du Futuroscope, qui a joué un rôle d'accélérateur, métamorphosant le département en un territoire ouvert sur les nouvelles technologies et riche d'un développement économique créateur d'emplois, le Conseil Général a souhaité mettre en place une politique touristique novatrice et originale fondée sur la création de projets structurants. Avec une volonté clairement affichée : Faire de la Vienne un département de séjour.

Ainsi, pour inciter les visiteurs du parc à rester le plus longtemps possible en terre poitevine, le Futuroscope « a fait des petits ». Une dizaine de pôles touristiques majeurs ont vu le jour : Les Géants du Ciel à Chauvigny, l'Ile aux Serpents à la Trimouille, la Vallée des Singes à Romagne, la Cité de l'Écrit à

Montmorillon, le Domaine de Dienné, la Planète des Crocodiles à Civaux , la base de Téléski nautique à Moncontour...

Répartis sur l'ensemble du territoire départemental, ces sites permettent de mieux répartir les flux touristiques et d'irriguer l'arrière-pays.

Dernier grand projet du « Center Parcs » qui ouvrira dans le Loudunais en 2015 créant environ 600 emplois pour le département.

## Quelques chiffres

La Vienne, c'est :

- près de 500 activités touristiques
- 4 500 000 visites par an
- environ 170 millions d'euros de CA (Toutes activités de loisirs avec le Futuroscope)
- 99,4 millions d'euros de CA pour le secteur de l'hébergement
- 285,1 millions d'euros de CA pour le secteur de la restauration
- près de 6 000 salariés équivalent temps plein

Document synthétique à télécharger en pdf :



Plus : [www.tourisme-vienne.com](http://www.tourisme-vienne.com)